



18h30 Visite du FAP

Notre président, Jean-Noël Gex, prend la parole et salue l'assemblée puis remercie notre président-élu, Claude Mauron pour l'organisation de cette soirée.

Raphaël Barras et Yves Capitaine se sont excusés pour ce soir ; nous leur gardons, ainsi qu'à leurs épouses, une pensée d'amitié toute particulière.

De son côté, Jean-Noël ne pourra malheureusement pas rester pour l'intégralité de cette soirée, retenu qu'il est par d'autres obligations au sein du Conseil Général de Fribourg. Avant de passer la parole à Claude, il nous rappelle la vente de vins pour l'action Bol d'Air dont les détails ont été publiés dans le bulletin précédent.

Claude nous donne la bienvenue au FAP, autrement dit Foyer Atelier des Préalpes. Il salue en particulier la présence de Monsieur Claude Chassot, directeur de l'association du Foyer Ste-Camille et excuse au passage l'absence de M. André Sudan son président. L'Association Ste-Camille est présente à Villars-sur-Glâne et Marly et compte près de 400 collaborateurs dont 185 en situation de handicap.

(Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...



Visite des Ateliers Suissetec le 7 mars 2018

ANNIVERSAIRES...

...de mars : Jean-Michel Sommer le 3, Stéphane Renz le 5, Paul Pugin le 6, Jacques Spérisen le 12, Charles Zumwald le 14, Marc Rossier le 16, Stéfan Schibler le 18, Jean-Daniel Genoud le 25, Pascal Hirt le 29, Bertrand Deschenaux le 31

MEMBRES PRÉSENTS

14 membres dont 4 en compagnie de leurs épouses

APÉRITIF

-

À SUIVRE...

Le 4 avril 2018 à 12h00 à la Grenette, Rencontre amicale

Le 11 avril 2018 à 18h30 Apéritif au Domino

NOS GLOBETROTTERS

Jean-Luc Michoud,
au RC Sierre

AGENDA DU DISTRICT

16.06.2018 Passation des pouvoirs, La Lenk.

DATES À RETENIR

NOS VISITEURS



Suite de la page 1

Ste-Camille, c'est aussi près de 29 millions de francs de bilan et un fonds de prévoyance ayant un taux de couverture de 128%. Il nous présente ensuite Claude Chassot, notre hôte du jour. Marié et père de 4 enfants, Claude est issu du monde des chiffres et de la finance. Il œuvre depuis plus de 3 décennies pour le bien-être de la personne en situation de handicap. Il a toujours un mot bienveillant pour chacun de ses collaborateurs dont il connaît tous les prénoms.

Suite à cette brève présentation, Claude passe la parole à son directeur pour la présentation de la Fondation Ste-Camille.

Vers les 19h, la partie officielle étant terminée nous attaquons le repas délicieux préparé par l'équipe du FAP (tout comme d'ailleurs l'apéro).

EN DIRECT DU ROTARY

Grâce à la Fondation Rotary..



Promotion de la paix

Le Rotary fait bouger les choses :

Sensibilisation au harcèlement. Les clubs Rotaract des Philippines organisent des campagnes contre le harcèlement à l'école pour enseigner aux enfants comment gérer pacifiquement les situations de conflit.

Protection contre les violences domestiques. La Louisiane a le quatrième plus fort taux de décès liés à des violences domestiques aux États-Unis. Des membres de Rotary clubs locaux y répondent en aidant un centre d'accueil à fournir de la nourriture, des vêtements, des conseils juridiques et une assistance psychologique à plus de 500 femmes par an..

Contact : Dons

Fondation Rotary Suisse, c/o accoprax sa,

Christoph Merian-Ring 11, 4153 Reinach,

rotary-stiftung@accoprax.ch

Compte n° 0233-215081.01D,

IBAN CH260023323321508101D

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,

IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100